

Piedecuesta 18 de octubre de 2023

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

La ESE Hospital Local de Piedecuesta, informa a la ciudadanía de Piedecuesta y de manera especial a nuestros usuarios que:

Por razones ajenas a nuestra voluntad administrativa, el Centro de Salud de la Rioja, que por más de 30 años ha venido prestando invaluable servicios a la comunidad, del sector en temas como la Promoción y Prevención de enfermedades para toda la población incluso en la época de la Pandemia; cerrará definitivamente sus puertas a partir del día 31 de octubre de 2023, obedeciendo a la decisión que ha tomado la Administración Municipal de Piedecuesta, en cabeza de su alcalde Dr. Mario José Carvajal y su Secretario de Gobierno el Dr. Jaime Báez, de solicitar la devolución de este inmueble, para ubicar allí los servicios de otra entidad del Estado, que bien hubieran podido ubicar en otro lugar.

Lamentamos profundamente esta decisión de la Alcaldía Municipal, que conlleva a disminuir la facilidad de acceso a los servicios de salud pública para los Piedecuestanos, y a desproteger el único Hospital Público Departamental que tiene este municipio, dedicado a atender con calidad y humanización a toda la población que sin distinción de aseguramiento o condición se atienden por supuesto a los más necesitados.

A partir de ese cierre, la ESE Hospital Local de Piedecuesta, ofrecerá TODOS los servicios en su propia sede de la Carrera 5 # 5-59.

ORIGINAL FIRMADO
MARÍA PATRICIA FIGUEREDO MACÍAS
GERENTE



SC-CER654992



SA-CER754379

